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取手市議会だより 第２３３号

コロナ対策 自宅から
ビデオ会議で意思疎通

取手市議会では、議員が自宅等から参加す
るビデオ会議を通じた取り組みを始めました。
新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3月
の定例会中も、会議時間を短くするなどの対
策を行ってきましたが、議員が集まることなく意
思疎通を図れるようにしました。
４月8日、議員個人が所有しているパソコンや
スマホを用いて、無料のアプリを使って協議。
市議会の災害対策会議を、正・副議長、5人の
各会派代表と、議会事務局が参加し、今後の
会議の在り方も含めて方針等を決定しました。

ひびき概要版発行しました
今年度から市議会報ひびきがパソコンやスマホ等でも
見やすくなるようウェブ版となりますが、概要版とし

て内容を凝縮して紙面でも公共施設等に配置してお届
けします(号数は引き継ぎました）。
郵送の希望がある方は上記へご連絡ください。今後

もご愛読よろしくお願いします。

３月の議会（第１回定例会）では、新年度の
予算等が審議され、約370億円の一般会計予
算が可決されました。また、取手駅西口の整備を
進めるための特別会計や、条例の一部改正など
も審議され、市長から提出された議案は全て可
決されました。
この定例会（3/2～3/18）でも、新型コロナウ
イルス感染拡大を防止するための対策を取りな
がら、会議を行いました。議案の説明時間をこれ
までより短くしたり、議員の一般質問の項目を、
次回以降に振り分けるなどで、感染リスクの低
減を図りながら議会を進行しました。

意見交換会 中止

5月16日（土）に予定していた、市民との意見交換会は、
中止といたします。新型コロナウイルスの感染拡大防止を
図るため、市民や議員が集まる機会を減らすための対策

です。ご理解をお願いいたします。
なお、次の意見交換会は、11月の開催
を予定しています。

議長はタブレット上で議員の顔を見ながら会議を進めました

一般会計予算を審査した特別委員会の様子（委員長：佐藤隆治）
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令和元年度取手駅西口都市整備特別会計補
正予算

原
案
可
決

19 4 ○ ○ ○ × ○
令和元年度競輪事業特別会計補正予算

令和２年度一般会計予算 17 6 ○ ○ ○ × ×
令和２年度取手駅西口都市整備事業特別会
計予算

19 4 ○ ○ ○ × ○令和２年度国民健康保険事業特別会計予算

令和２年度後期高齢者医療特別会計予算

令和２年度介護保険特別会計予算

令和２年度競輪事業特別会計予算 18 5 ○ ○ ○ × ×○
令和元年度一般会計補正予算(第12号) 17 6 ○ ○ ○ × ×

教育委員会教育長選任 (伊藤 哲氏)
同
意

19 4 ○ ○ ○ × ○

請
願

「最低賃金の大幅引き上げと中小企業支援
策の拡充を求める意見書」採択の請願書 不

採
択

6 17 × × × 〇 〇
取手市議会だより「ひびき」紙媒体存続を
求める請願

令和２年第１回定例会の議決結果

「〇」は賛成、「×」は反対を表します。
議長（齋藤久代議員）は、可否同数のとき又は特別多数議決のとき以外は表決に加わりません。

賛否の分かれたもの

全員賛成したもの

●市長提出議案（可決）固定資産評価審査委員会条例・監査委員条例・介護保険条例・手数料条例・放課後児童
健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例、それぞれの一部改正◇市道路線の認定◇令和元年度一
般会計補正予算（第11号、第13号）◇令和元年度国民健康保険事業・後期高齢者医療・介護保険、それぞれの特
別会計補正予算◇令和２年度地方公平委員会特別会計予算（同意）教育委員会委員の選任（猪瀬哲哉氏）◇固定
資産評価審査委員会委員の選任（菅原幸夫氏）
●意見書（可決）新型コロナウイルス感染症拡大防止に関する意見書・県知事に対し、東海第二原発の再稼働に
同意しないことを求める意見書
●請願（採択）県知事に対し、東海第二原発の再稼働に同意しないことを求める意見書提出に関する請願

会派 無ク：無会派クラブ

３月６日、取手市議会
は新型コロナウイルス感
染拡大防止の観点から臨
時休校となっている市立
小中学校への対応につい
て「市立小中学校の臨時
休校決定に関する緊急要
望書」をまとめ、市長、
教育長へ提出しました。
〔内容〕
１．子どもクラブ利用対
象者は家庭状況等を考慮
２．休校期間は的確な流
行情報取得により対応
３．関係機関のフォロー

が必要な子どもたちへの
配慮や対応策の検討
４．市内企業・事務所等
への特別休暇取得の啓発
５．市長会等で感染症対
策拡充等について国への
財政負担や制度確立に向
けた要望を

市長・教育長へ要望書提出

３月10日、齋藤議長と
結城副議長が取手第二中
学校の蛯原校長を訪れ、
令和元年12月13日に行わ
れた事業「議会を知り・
未来を語る」の会議録を
参加生徒の人数分手渡し
しました。会議録には、
生徒同士の活発な議論を
はじめとした審議経過の
全文記録に加え、議員か
ら直筆の卒業祝福メッセ
ージがとじ込まれていま
す。蛯原校長（写真右）
は「実際に体験して会議
録も頂いて、生徒の記憶

に残りました。政治への関
心を高めるために早い時期
から取組を行っていくこと
は大変重要。今後もよろし
くお願いします」と話しま
した。

中学生議会会議録を二中に進呈
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令和２年度予算等可決

ひびき概要版発行しました
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